

miles de visitantes: el uso limitado de tarjetas internacionales.

Gracias a nuevas plataformas que conectan la realidad financiera brasileña con comercios locales, ya es posible generar un código QR desde Chile y recibir pagos directamente desde una cuenta brasileña, sin conversiones complejas ni cobros ocultos. Esto no solo moderniza nuestra oferta turística, sino que permite que un centro de ski, un restaurante o una agencia receptiva puedan cobrar en reales y recibir en pesos en cuestión de minutos.

Chile avanza así hacia un turismo más conectado, más inteligente y más simple.

TEÓFILO DE LA CERDA
CEO Y FUNDADOR DE CURRENCYBIRD

Pagos con Pix, un incentivo al turismo

Señor Director:

La llegada de turistas brasileños a Chile ha venido acompañada de la creciente necesidad de facilitarles la experiencia de compra sin trabas. En este contexto, la posibilidad de pagar en comercios nacionales mediante Pix —el sistema de pagos instantáneos más popular de Brasil— representa una solución concreta a una barrera habitual para